



Denuncia Digital N°: 37887, del 18/03/2024

Desde [REDACTED]

Fecha Mar 21-05-2024 9:38

Para Oficina Regional 08 - Biobio <oficina.biobio@sma.gob.cl>

Buenos días, esperando que se encuentre bien, le informo que la denuncia que hice no a sido del todo resuelta; si bien se derivo a la municipalidad de San Pedro de la paz solo revisaron. Los autos siguen llegando la chatarra aún está, tengo ratones en mi casa y las trampas con el veneno no sirven ya que siguen entrando por el micro basural que existe, los ruidos persisten a cualquier hora del día cuando desarmen autos.

La ilustre municipalidad de San Pedro de la paz no se hizo cargo del todo.

Atenta a sus respuestas.

Saludos cordiales.